

2020年8月25日

各位

株式会社ベイシア

ベイシアビジネスセンター従業員 新型コロナウイルス感染者について

ベイシアビジネスセンター(群馬県前橋市。以下「BBC」と言う)に勤務している従業員1名が、PCR検査の結果、8月25日(火)に「陽性」と判定されました。当該従業員はBBCでの業務に携わっており、店舗業務は一切行っておりません。

当該従業員は、8月7日(金)が最終出勤日で、8月8日(土)以降BBCで勤務はしておらず、他の従業員にも体調不良者もいないことから、保健所より濃厚接触者に特定された者はおりませんでした。また、BBC内の消毒も完了したことから、業務は継続させていただくことと致しました。

当社では、従業員は常時マスクを着用し業務を行っており、手洗い・アルコール消毒の徹底、体温測定を含めた体調をチェックするなど、感染症予防策を徹底してまいりました。

これからもお客さまと従業員の安全を最優先に考え、安心してお買い物をして頂けるよう、関係機関と連携し、感染拡大の防止に向けた対策を講じてまいります。

お客さまにおかれましては、ご心配をおかけいたしますが、何卒ご理解を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

以上